

COMMUNIQUÉ – Pour diffusion immédiate

Congrès sur les droits humains

Rigaud, le mardi 1^{er} avril 2014 – Un 8^e congrès sur les droits humains s'est tenu le 24 mars dernier, au pavillon Louis-Querbes du **collège Bourget**. Sous le thème de « **L'Eau** », cet événement a permis la réalisation de plusieurs objectifs : faire vivre à tous les élèves de 4^e et 5^e secondaire une expérience de congrès, les conscientiser sur la situation des droits humains dans le monde, promouvoir les valeurs de l'UNESCO et expliquer l'importance de s'engager pour faire respecter la *Charte des Droits de l'Homme*.

La journée a débuté avec une conférence très inspirante de Mylène Paquette, cette navigatrice qui a traversé l'océan Atlantique Nord à la rame en solitaire, de Halifax, au Canada, à Lorient, en France. Durant le dîner, les jeunes ont été invités à passer au salon des exposants où différents organismes étaient présents : *Amnistie Internationale, Environnement Jeunesse, Oxfam, Club 2/3 et Enjeu*. En après-midi, chaque élève a assisté à 2 des 18 activités présentées sous forme de film, de conférence, d'atelier ou de création, selon différents thèmes abordés.

Somme toute, une journée très enrichissante qui a suscité l'intérêt des élèves à en apprendre davantage sur les valeurs promues par la *Déclaration universelle des droits de l'homme*.



*Témoignage d'un homme torturé en Guinée.
Mamadou Dian Diallo a expliqué les conséquences
de la torture sur sa vie.*



*Mylène Paquette a prononcé
la conférence d'ouverture.*

*Suzanne Leduc, secrétaire aux communications,
pour Annie Perreault, animatrice de pastorale*

Pour plus de détails :

Annie Perreault - Collège Bourget - (450) 451-0815 poste 432